

## 自分の命を守るために！

7月4日(木)、5日(金)には、プールでの着衣泳を全学年で実施し、各学年に応じて、自分の命を守るために必要な体験活動を行いました。

かけがえのない大切な命を守るための重要な教育活動と考えています。これから長い夏休みに入りますが、ご家庭でも、水の事故を防ぐための方法など話題にしていただけるとありがたいです。

### ☆着衣泳・・・とにかく「浮く」ことが大切！



服を着ていると泳ぎにくいことを体感！

## 3～6年生 校内水泳記録会！（7月8日、9日）



自分の自己ベストに一生懸命に挑戦したり、声を張り上げながら友達を応援したりする姿がたくさん見られました。さすが、できる！のびる！つながる！玉南っ子！です。

## 1学期ありがとうございました！

先日の個別懇談では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。短い時間でしたが、1学期の頑張りやお子様の様子について直接お話しすることができました。明日、7月19日(金)は第1学期終業式です。これから夏休みに入りますが、どうか子どもたちが元気に過ごせますようご家庭でも夏休みの過ごし方について話し合っていたいただきたいと思います。8月21日(水)の登校日にみんな元気に登校してくることを願っています。どうぞよろしくお願いいたします。



今年も保護者の方のご厚意で竹笹をいただきました。ありがとうございました。願い事がかなうといいな！